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Ao quinto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte um, com início às quinze horas e trinta 1 

minutos, via Google Meet, realizou-se a primeira reunião ordinária de 2021 do Conselho de 2 

Campus – Concamp do Campus Rolante. A sessão foi convocada e presidida pela presidenta do 3 

Conselho de Campus, professora Cláudia Dias Zettermann e secretariada pela servidora Victoria 4 

Cristina de Souza Moura. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: presidenta e membra 5 

nata: Cláudia Dias Zettermann. Representante docente titular: Fernando Gonçalves de Gonçalves. 6 

Representante docente suplente: Cícero Venâncio Nunes Júnior. Representantes Técnico-7 

Administrativos titulares: Alcione Rosa de Morais e Melânia Cristina Biasus. Representante 8 

Técnico-Administrativo suplente: Cristian Sezer Rheinheimer. A reunião foi convocada com a 9 

seguinte pauta: 1. Apreciação e emissão de parecer sobre o Relatório de Ações e Resultados 10 

(RAR) 2020; 2. Alteração do Calendário de Reuniões Ordinárias de 2021 do Concamp; 3. 11 

Homologar o resultado final do Edital Campus Rolante Nº 027/2020 – Afastamento com 12 

substituição de docentes para capacitação/qualificação em programas de pós-graduação stricto 13 

sensu e pós-doutorado; 4. Informes gerais - posicionamento atual do Campus Rolante em relação 14 

ao retorno das atividades presenciais no IFRS, bem como saber o andamento das tratativas 15 

acerca dos procedimentos a serem adotados quando do retorno. A presidenta do Concamp, 16 

professora Cláudia Dias Zettermann, inicia a reunião comentando que acabou de sair da reunião do 17 

Conselho Superior (Consup) do IFRS e informa que o Calendário Acadêmico do IFRS acabou não 18 

sendo aprovado, pois sofreu um pedido de vistas. Ordem do dia. 1. Apreciação e emissão de 19 

parecer sobre o Relatório de Ações e Resultados (RAR) 2020; A presidenta Cláudia em sua fala faz 20 

uma breve explicação do que se trata o documento a ser apreciado. A presidenta Cláudia pediu ao 21 

servidor Jesus Rosemar Borges para que explicasse mais sobre a elaboração do documento tendo 22 

vista que o mesmo é Coordenador de Desenvolvimento Institucional setor do Campus responsável 23 
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por sua elaboração. Jesus fala que este é um documento técnico principalmente por sua estrutura, 24 

e frisa que é basicamente um check-list do plano de ação, comenta que o ano de 2020 foi um ano 25 

muito desafiador e teve impacto direto no documento principalmente nas ações específicas de 26 

combate à Covid-19. Jesus explana minuciosamente cada parte do plano elencando os avanços em 27 

infraestrutura, tais como: a conclusão da plataforma elevatória, melhoria na rede elétrica interna, 28 

reestruturação do hall de entrada do prédio, terraceamento da área designada para a agricultura, 29 

terraplanagem do galpão e realização de drenos na área de agropecuária. Jesus explica que este é 30 

um documento que o IFRS, depois de sua aprovação, submete para os órgãos de controle. Em 31 

regime de votação: 1. Apreciação e emissão de parecer sobre o Relatório de Ações e Resultados 32 

(RAR) 2020; aprovado por unanimidade. 2. Alteração do Calendário de Reuniões Ordinárias de 33 

2021 do Concamp; Cláudia relata que na última reunião de 2020 foi aprovado um calendário 34 

prévio, já que naquele momento não se tinha o calendário oficial do Consup e pede à secretária do 35 

Conselho, Victoria Moura,  que explique as alterações efetuadas. Victoria demonstra o que se tinha 36 

aprovado na reunião anterior e como ficou o calendário atualizado. Em regime de votação: 2. 37 

Alteração do Calendário de Reuniões Ordinárias de 2021 do Concamp; aprovado por unanimidade.  38 

3. Homologar o resultado final do Edital Campus Rolante Nº 027/2020 – Afastamento com 39 

substituição de docentes para capacitação/qualificação em programas de pós-graduação stricto 40 

sensu e pós-doutorado; A presidenta Cláudia passa a palavra ao presidente da Comissão 41 

Permanente de Pessoal Docente (CPPD), professor Fernando Gonçalves,  que explica que este é um 42 

edital extraordinário já que os ordinários estão suspensos devido à questão da pandemia e que 43 

este edital continuará valendo até agosto, sendo que não houve recurso por parte de nenhum 44 

inscrito. Cláudia comenta que esta liberação só será validada se houver disponibilidade pelo 45 

campus para este afastamento. Fernando comenta que há quatro vagas para afastamento no  46 

Campus Rolante. Em regime de votação: 3. Homologar o resultado final do Edital Campus Rolante 47 

Nº 027/2020 – Afastamento com substituição de docentes para capacitação/qualificação em 48 

programas de pós-graduação stricto sensu e pós-doutorado;  aprovado por unanimidade. 49 

4. Informes gerais - posicionamento atual do Campus Rolante em relação ao retorno das 50 

atividades presenciais no IFRS, bem como saber o andamento das tratativas acerca dos 51 

procedimentos a serem adotados quando do retorno. Cláudia coloca que colocou na pauta de 52 

informes gerais o posicionamento do campus em relação ao retorno das atividades presenciais no 53 

IFRS, pois foi solicitado pelo conselheiro Fernando que recebeu dos seus pares esta solicitação e 54 
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por não se tratar de um item para apreciação e votação ele será discutido como informes gerais. 55 

Cláudia pede para que o conselheiro Fernando explique sobre a sua solicitação. Fernando diz que a 56 

preocupação de seus pares seria sobre a questão do retorno presencial que está sendo debatido 57 

com o retorno do Calendário Acadêmico no Consup e frisa que neste momento há um aumento 58 

dos números da pandemia. Cláudia explica que na reunião do Consup que participou não foi 59 

debatido em nenhum momento o retorno presencial e que isto se tratou de uma confusão na 60 

interpretação do documento e que a prioridade sempre é a segurança de todos. O conselheiro 61 

Fernando agradece a explicação por parte da Cláudia e pergunta se houve alguma discussão no 62 

sentido das alternativas dos estudantes que não têm acesso neste retorno do Calendário de forma 63 

remota. Cláudia diz que consta no documento que deve se procurar alternativas que não seja 64 

somente a utilização de mídias e sim também se utilizar de documentos impressos abrindo o leque 65 

de possibilidades de atingir mais pessoas de diferentes formas. O conselheiro Alcione perguntou se 66 

há alguma previsão de retorno futuro dos espaços do campus ou se há algum estudo sobre este 67 

retorno. Cláudia responde que já existe todo um trabalho e um estudo para o retorno seguro e 68 

comenta que em março no município de Rolante já haverá o retorno híbrido. Alcione comenta que 69 

tem preocupação com a questão da evasão dos estudantes e pede que se faça uma ação mais 70 

prática para que os estudantes visualizem os esforços do Campus Rolante para o retorno, talvez 71 

buscando parcerias com a Prefeitura ou comunidade. Cláudia comenta que se tiver uma 72 

organização e um calendário, pode se estudar em fazer algumas aulas práticas devido à área muito 73 

grande que o campus dispõe, e que o documento de retorno do Calendário Acadêmico proposto 74 

pelo Consup já contempla esta possibilidade. A conselheira Melânia comenta que é um momento 75 

que teremos em torno de dois a três anos para voltar à normalidade como campus, pois os 76 

estudantes e servidores estão sentindo muita falta dos seus espaços, comenta a importância de 77 

publicizar os atos e esforços que o campus está realizando durante a pandemia para que eles 78 

consigam ver as perspectivas de retorno, mas enfim acredita que todos os servidores estão bem 79 

articulados como equipe estabelecendo uma conexão nem que seja neste momento virtual com os 80 

estudantes. O conselheiro Cícero faz um comentário que ficou muito feliz por ver no RAR quantas 81 

ações em 2020 foram desenvolvidas pelo campus, muitas inclusive que não estavam previstas. 82 

Nada mais havendo a tratar, a presidenta do Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, 83 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada, às dezesseis horas e dezoito minutos, a 84 
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Primeira Reunião Ordinária do Concamp de 2021, da qual eu, Victoria Cristina de Souza Moura, 85 

lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos demais presentes.  86 

Alcione Rosa de Morais 87 

Cícero Venâncio Nunes Júnior 88 

Cláudia Dias Zettermann 89 

Cristian Sezer Rheinheimer 90 

Fernando Gonçalves de Gonçalves 91 

Melânia Cristina Biasus 92 

Victoria Cristina de Souza Moura 93 


